

Et voila, le temp devient de plus en plus froid et la neige approche.

Il y a environs 1 mois nous étions tous ensemble a faire la fête lors de la kermesse du Lignon.

Dès à présent vous pouvez revivre ses moments de fêtes grace au galeries photos de cette kermesse 2007.

Cette année les photos ont été regroupée dans 2 galeries (1 par jour) car nos 2 photographe (Schmut et Longbeach) que nous remercions énormément se sont vraiment fait plaisir et très largement couvert cette édition de la kermesse.

Alors nous vous invitons a vous rendre dans la galerie photo pour revivre ces moments de fêtes.

*L'équipe Nuit Totale*